
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２５年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２５年１１月１６日（土） 午後２時０分から午後４時１０分 

開催場所 椿峰コミュニティ会館 別館 

入沢 豊 平井 明美 石本 亮三 

浅野 美恵子 西沢 一郎 松本 明信 

大舘 隆行 亀山 恭子 中村 太 

代 表 者 中村 太 司 会 者 石本 亮三 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 入沢 豊 

参加人数 ２８名 

開会挨拶（中村）・総務常任委員会（大舘）・教育福祉常任委員会（亀山）・市民 

環境常任委員会（平井）・建設水道常任委員会（松本）・議会運営委員会（西沢）が、

パワーポイントを用い、「市議会だより」に基づいて報告。さらに、質疑を受け、

答弁した。休憩後、市政一般に関する質問及び要望を受け、答弁。閉会挨拶（浅野）

議案・市有財産活用事業…市民ギャラリー、市職員給与減給について 

議案・山口公民館施設整備事業、指定管理者の指定等について 

議案・北野一般廃棄物最終処分場用地購入、指定管理者の指定等について 

議案・プロぺ通りの舗装改修について 

議案・議員報酬の特例に関する条例その他 

【質疑】 

○なぜ市議会議員の報酬削減が、３月までなのか、もっと延長すべきではないか。

○報酬を減額してもパフォーマンスに過ぎないのではないか。何に使うのか？ 

○山口公民館の空調設備について。責任をきちんと追及したのかどうか。 

○一般職について時間外勤務を減らすといっても単なる努力目標に過ぎないので 

はないか。 

【意見・要望等】 

○狭山ケ丘中のエアコン問題について。１４,０００筆の新たな署名が出てきてい

る。きちんと、その意味合いを考えるべきである。 

○経常収支比率が非常に高い。余裕がないから行政サービスの劣化を生じさせる。

８０％台にするべきではないか。それが出来ないなら理由を検証すべきである。 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

○指定管理者制度で働く方のことを考えると人件費が下がればいいというわけで

はない。 

 
所沢市議会議長 様 

平成２５年１２月 ４日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者 中村 太            


